



ELECCIONES 2024

Acusa Morena a oposición de copiarles

El Frente Amplio por México nace para pelear con el partido oficial la Presidencia de la República y aunque tiene claras particularidades, como la elección abierta a la ciudadanía, en la que decidirán a su candidato, Morena los denuncia por plagiar su método de selección, y les señala que ya van tarde. Adán Augusto López dijo que "se trata de una farsa. Mejor habían de colocar anuncios y carteles en las plazas que digan: se busca candidato".

Por su parte, el presidente de Morena, Mario Delgado, señaló que la oposición jamás dijo cómo van a financiar sus actividades y acusó que el papel del gran elector recae en Claudio X. González, quien manifestó, vetó al presidente del PRI, Alejandro Moreno. "El método (...) es una copia de lo que Morena hace, van tarde y no tienen ideas propias (...) es muy parecido a lo que nosotros estamos haciendo", apuntó por su parte Marcelo Ebrard.

NO TIENE IDEAS PROPIAS, DICEN

Método de oposición, "una farsa, una copia"

AIDA RAMÍREZ Y PATRICIA RAMÍREZ
Los aspirantes de Morena replican lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador

Luego de que la oposición diera a conocer el método que utilizará para elegir a quien será su candidato a la Presidencia de la República y que anunciara la creación de un Frente Amplio por México, los morenistas replicaron lo dicho por el primer mandatario Andrés Manuel López Obrador.

Así, los aspirantes a coordinar los trabajos para defender a la cuarta transformación, esto es, los aspirantes presidenciables como Adán Augusto López Hernández sostuvo que "se trata de una farsa. Mejor habían de colocar anuncios y carte-

les en las plazas que digan: se busca candidato", dijo en Sinaloa.

En tanto, Marcelo Ebrard Casaubon se refirió, en conferencia de prensa en la Ciudad de México, sobre los esfuerzos de la oposición para reorganizarse y señaló que "son infructuosos", ya que Morena sigue al frente en las preferencias.

Y sostuvo que "el método del que se llama 'bloque conservador', PAN, PRD y PRI —lo que queda—, es una copia de lo que Morena hace. Van tarde y no tienen ideas propias", además de que "habrá que ver que cumplan sus propias normas".

Aseguró que los adversarios se inspi-



ran en lo que hace la cuarta transformación: "el liderazgo en las ideas y el tiempo lo lleva Morena. Habrá que ver que cumplan ellos sus propias normas". Y sobre las críticas de ese bloque contra los aspirantes de Morena, ironizó: "el PRD está en vías de extinción: PAN y PRI han ido perdiendo los estados que estaban gobernando. Más que hablar yo, están hablando los ciudadanos. Acaba de perder el PRI el Estado de México". De su parte, el presidente

nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo afirmó que "es circo y una farsa, cuyo verdadero propósito es que regrese el régimen de corrupción, para seguir saqueando los bienes de la nación".

Explicó que en la propuesta presentada este lunes, los dirigentes de la oposición no dijeron cómo financiarán sus actividades y el papel del gran elector, Claudio X. González, a quien acusó de

haber vetado al presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Dijo que el proceso empezó mal, porque apenas se estaba hablando de ello y "el primer día ya se les fueron varios aspirantes, ciudadanos distinguidos que iban a acompañar este proceso, porque ellos mismos lo dicen, es una simulación", como el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, el académico Sergio Aguayo y Germán Martínez.

CORTESIA @ADAN_AUGUSTO



Adán Augusto se lanza contra la oposición.